



寒さに負けず、自分に負けず、体をきたえています

真冬の寒さの日もありますが、長続きせず、今冬は今のところ暖冬のような感じです。しかし、1月20日は大寒で、その前後1週間は1年の内で最も寒い時期です。子どもたちは、寒さに負けず、始業前や休み時間に、運動場を走っています。中には、下校後、家の近くを走っている人もいます。自分の目標を持ち、ノルマを決めて、努力しています。その成果を持走大会で発揮してほしいと思います。

気がつくと2月。節分、立春…暦の上ではもう春です。校門近くの花壇のすいせんも咲き、梅の花も咲き始め、桜のつぼみも少しずつふくらんできています。6年生にとっては、小学校で学習する日もあとわずかになってきました。中学校進学に向けて、しっかりとまとめの学習をして、卒業を迎える準備をしたいと思っています。1年生から5年生もそれぞれの学年のまとめをしっかりとしていきたいと思っています。今後とも子どもたちの成長を温かいまなざしで見守ってください。よろしくお願いいたします。

一年の成長を感じた! 学習参観



1月28日、低学年と高学年、時間差での学習参観。今の学年最後の授業参観ということもあり、寒風の中、たくさんの保護者の皆様が来校されました。ありがとうございました。

- 1年☞笑顔広げよう大作戦。大きくなっていいことは… できることがいっぱい増えました。
- 2年☞音読劇『のはらうた』、学校生活や友だちのいい所見つけの発表。温かい気持ちになりました。
- 3年☞なわとびやリコーダー、理科や社会などの学習発表。チャレンジ精神旺盛で頼もしいです。
- 4年☞二十歳の半分を祝う1/2成人式。お家の人への感謝と未来への決意。目頭が熱くなりました。
- 5年☞行きたい国について、英語で紹介。世界各国のことや英語に興味を持ち、学びが深まりました。
- 6年☞4つの物語の英語劇。オールイングリッシュ。中学校レベルの実力に驚きました。

インフルエンザやかぜを予防しよう



泉南市内の学校では、11月からインフルエンザによる学級閉鎖があり、出始めが早く、心配していましたが、暖冬の影響もあるのか、一時期インフルエンザの流行は下火になりましたが、再び、先週あたりから市内他校で学級閉鎖が相次いでいます。手洗い、うがい、マスク…しっかり予防しましょう。

インフルエンザの予防

1. 栄養と休養をじゅうぶんとる → 体力をつけ、抵抗力を高める。睡眠時間をじゅうぶんとる
2. 適度な温度、湿度を保つ → ウイルスは、低温・乾燥を好むので室内を適度な温度と湿度に保つ
3. 流水・せっけんによる手洗い → 接触による感染を防ぐ
4. 人ごみを避ける → ウイルスを寄せつけない

2月行事予定

一丘小学校

日	曜	1限前活動	学 校 行 事	PTA 活動・対外行事等
1	土			
2	日			
3	月		5年国際交流	
4	火	体育集会	5年あおぞら幼交流	
5	水	読書タイム	持久走大会 委員会活動(5・6年)	
6	木			
7	金			
8	土			泉南市子ども安全大会 大阪子ども駅伝大会
9	日			
10	月			子ども安全の日
11	火	建 国 記 念 の 日		
12	水	読書タイム	クラブ活動(4～6年)	
13	木		5年干し大根料理実習	6年親睦会 学校協議会
14	金		4年研究授業	
15	土			
16	日			
17	月		のど自慢大会(児童会主催)	
18	火	児童集会	のど自慢大会(児童会主催)	
19	水	読書タイム	新入児体験入学	入学説明会
20	木		3・4年お話の会 5年干し大根料理実習	
21	金		2年研究授業	
22	土			
23	日	天 皇 誕 生 日		
24	月	振 替 休 日		
25	火	美化集会		
26	水	読書タイム	委員会活動(5・6年)	
27	木		クラブ活動(4～6年)	
28	金			
29	土			

3/18(水)卒業式

3/24(火)修了式